



L'on accentue les recherches au quartier Ngouache à Bafoussam, région de l'ouest, où un éboulement de terrain est survenu dans la nuit d'hier.

A l'heure actuelle, l'on avance un chiffre 14 corps retrouvés sous les décombres, Mais plusieurs personnes restent introuvables.

En visite de travail dans cette région, le ministre de la décentralisation et du développement local, s'est rendu sur les lieux du drame. Georges Elanga Obam a annoncé un déblocage d'une première somme de 25 millions FCFA pour les sinistrés.

Nous allons revenir sur cette triste actualité